
EN AMATITÁN, JALISCO, SIENDO LAS 12:00 HORAS DEL DÍA VIERNES 22 DE 
DICIEMBRE DE 2023 DOS MIL VEINTITRES, REUNIDOS EN LA SALA DE 
REGIDORES DEL AYUNTAMIENTO DE AMATITÁN JALISCO, EL C. 
PRESIDENTE MUNICIPAL, REGIDORES, LA SÍNDICO MUNICIPAL. 
PREVIA CONVOCATORIA REALIZADA POR LA SECRETARIA GENERAL 
DEL AYUNTAMIENTO, CON LA FINALIDAD DE CELEBRAR LA SEPTIMA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO. ----------------------------- 

 

TOMA LA PALABRA EL ING. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO, “BUENAS 

TARDES, SEÑORES REGIDORES. GRACIAS POR ESTAR AQUÍ. 

BIENVENIDOS”.  

CEDE LA PALABRA A LA LIC. ERIKA IBARRA, QUE PROCEDERÁ A DAR 

LECTURA AL ORDEN DEL DÍA.  

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 29, 30, 31, 32, 33, 47 FRACCIÓN III Y 

48 DE LA LEY DE GOBIERNO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL 

DEL ESTADO DE JALISCO, EN VIGOR, CONVOCO A USTED A LA SEPTIMA 

SESION EXTRAORDINRIA DEL AYUNTAMIENTO, QUE SE LLEVARÁ A CABO 

EL DÍA VIERNES 22 DE DICIEMBRE DEL 2023, EN PUNTO DE LAS 12:00 

HORAS, EN LA SALA DE REGIDORES DEL H. AYUNTAMIENTO DE AMATITÁN, 

JALISCO, LA PRESENTE SESIÓN, SE REGIRÁ BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1- LISTA DE ASISTENCIA. 

2- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 

3- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

4- APOBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2024.  

5- CLAUSURA.  

SIN OTRO PARTICULAR POR EL MOMENTO AGRADECERÉ SU PUNTUAL 

ASISTENCIA A DICHA SESIÓN COMO LO ESTABLECE EL ARTÍCULO 49, 

FRACCIÓN II, DE LA LEY DEL GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 

MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, REITERO USTED LA SEGURIDAD DE MÍ 

MÁS ATENTA Y DISTINGUIDA CONSIDERACIÓN. 

 



A T E N T A M E N T E 

“2023, AÑO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE JALISCO” 

AMATITAN, JALISCO A 20 DE DICIEMBRE DEL 2023 

SECRETARIO GENERAL 

LIC. ERIKA IBARRA 

 

 

1- LISTA DE ASISTENCIA: EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA A LA 
SECRETARIA GENERAL PROCEDER CON EL PASE DE LISTA 
CORRESPONDIENTE PARA DAR INICIO A LA SESIÓN.  

 

NOMBRE PRESENTE 
NO 

PRESENTE 

PRESIDENTE ING. JOSUÉ SAÚL PÉREZ 
OCAMPO  

X  

C. RAÚL ZEPEDA GÓMEZ   X 

C. JESICA MARGARITA CORTEZ 
HERMOSILLO  

X  

ARQ. NOÉ RÍOS FLORES  X  

C. CARMEN CASTAÑEDA RIVERA  
X 

 

C. SAÚL LÓPEZ ALVARADO  X  

LIC. HEIDI ASURIM AVIÑA RAMÍREZ  X  

LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES  X  

LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA  X  

C. LILIANA BERENICE ACOSTA TAPIA  
X 

 

SÍNDICO LIC. ARACELI RAMOS 
CORDERO  

X  

 

 

2- DECLARACIÓN DE QUORUM: HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. ERIKA 

IBARRA; “SEÑOR PRESIDENTE SE ENCUENTRAN 10 DE LOS 11 REGIDORES 

QUE CONFORMAN ESTE AYUNTAMIENTO.”  

 

 



REGIDOR A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN NO 

PRESENTE 

PRESIDENTE ING. 

JOSUÉ SAÚL PÉREZ 

OCAMPO 

X   

 

C. RAÚL ZEPEDA 

GÓMEZ 
   

X 

C. JESICA 

MARGARITA 

CORTEZ 

HERMOSILLO 

X   

 

ARQ. NOÉ RÍOS 

FLORES 
X   

 

C. CARMEN 
CASTAÑEDA RIVERA  

X   
 

C. SAÚL LÓPEZ 

ALVARADO 
X   

 

LIC. HEIDI ASURIM 

AVIÑA RAMÍREZ 
X   

 

LIC. RUBÉN 

REYNOSO FLORES 
X   

 

LIC. NERY SAÚL 

GARCÍA ESQUEDA 
X   

 

C. LILIANA 

BERENICE ACOSTA 

TAPIA 

X   

 

SÍNDICO LIC. 

ARACELI RAMOS 

CORDERO 

X   

 

 
HACIENDO USO DE LA VOZ, PRESIDENTE ING. JOSUÉ SAÚL PÉREZ 
OCAMPO; “TENEMOS QUORUM LEGAL. ADELANTE”. 

 

3- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA: HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. ERIKA 

IBARRA; DE IGUAL MANERA SE LES SOLICITA A LAS Y LOS PRESENTES LA 



APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, QUE FUE LEÍDO CON ANTERIORIDAD”. 

“QUIEN ESTE POR AFIRMATIVA, LEVANTAR SU MANO”.   

QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA: 

ORDEN DEL DÍA 

1- LISTA DE ASISTENCIA. 

2- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 

3- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

4- APOBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2024.  

5- CLAUSURA. 

  

REGIDOR A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN NO 

PRESENTE 

PRESIDENTE ING. 

JOSUÉ SAÚL PÉREZ 

OCAMPO 

X   

 

C. RAÚL ZEPEDA 

GÓMEZ 
   

X 

C. JESICA 

MARGARITA 

CORTEZ 

HERMOSILLO 

X   

 

ARQ. NOÉ RÍOS 

FLORES 
X   

 

C. CARMEN 
CASTAÑEDA RIVERA  

X   
 

C. SAÚL LÓPEZ 

ALVARADO 
X   

 

LIC. HEIDI ASURIM 

AVIÑA RAMÍREZ 
X   

 

LIC. RUBÉN 

REYNOSO FLORES 
X   

 



LIC. NERY SAÚL 

GARCÍA ESQUEDA 
X   

 

C. LILIANA 

BERENICE ACOSTA 

TAPIA 

X   

 

SÍNDICO LIC. 

ARACELI RAMOS 

CORDERO 

X   

 

 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. ERIKA IBARRA; “APROBADO SEÑOR 

PRESIDENTE.” 

 

4. APOBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2024:  

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. ERIKA IBARRA; “¿ESTÁN DE ACUERDO EN CEDER 

EL USO DE LA VOZ AL PERSONAL DE HACIENDA PÚBLICA?”  

 

REGIDOR A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN NO 

PRESENTE 

PRESIDENTE ING. 

JOSUÉ SAÚL PÉREZ 

OCAMPO 

X   

 

C. RAÚL ZEPEDA 

GÓMEZ 
   

X 

C. JESICA 

MARGARITA 

CORTEZ 

HERMOSILLO 

X   

 

ARQ. NOÉ RÍOS 

FLORES 
X   

 

C. CARMEN 
CASTAÑEDA RIVERA  

X   
 



C. SAÚL LÓPEZ 

ALVARADO 
X   

 

LIC. HEIDI ASURIM 

AVIÑA RAMÍREZ 
X   

 

LIC. RUBÉN 

REYNOSO FLORES 
X   

 

LIC. NERY SAÚL 

GARCÍA ESQUEDA 
X   

 

C. LILIANA 

BERENICE ACOSTA 

TAPIA 

X   

 

SÍNDICO LIC. 

ARACELI RAMOS 

CORDERO 

X   

 

 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “BUENAS 

TARDES A TODOS. SE LES MANDARON LAS CORRECCIONES 

CORRESPONDIENTES QUE SOLICITARON LA SESIÓN PASADA Y ESTAMOS A LA 

ORDEN.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. EDUARDO; “NO SE ¿SI TENGAN ALGUN 

COMENTARIO AL RESPECTO? LAS PERSONAS QUE NOS HABIAN COMENTADO SE 

LES HICIERON LOS AJUSTES A LOS SUELDOS. EN TEMA DE LOS DIRECTORES, 

QUEDAN DIFERENTES EL ING. GABRIEL MEDERO (DIRECTOR DE OBRAS 

PÚBLICAS), SEGURIDAD PÚBLICA, PROTECCIÓN CIVIL Y VIALIDAD.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “YO SI TENGO UN 

PUNTO DESPUES DE LA SESIÓN Y ANALIZANDO (POR QUE ME QUEDE CON 

ALGUNAS DUDAS) LE HICE UNA SERIE DE PREGUNTAS AL CONTADOR EDUARDO 

EN BASE A LAS DUDAS QUE TENAIN USTEDES SOBRE ALGUNAS DIRECCIONES 

EN LAS QUE APARECIAN CON MÁS DEL 5%. QUE ERA CULTURA, ECOLOGIA, 

TRANSPARENCIA Y OTRAS MÁS. BASADO EN QUE NO QUEDO EN EL 

PRESUPUESTO, PERO SE LES AUMENTO EN EL AÑO A PROPUESTA POR LA 

CANTIDAD DE TRABAJO QUE TENIAN, Y POR ESO APARECIAN CON MAS DEL 5% 

¿NO? POR QUE COMO SE AUMENTO EN EL AÑO APARENTEMENTE APARECIAN 

CON EL 35% LO MENCIONABAN USTEDES, PERO INDEPENDIENTEMENTE EN LO 

PARTICULAR Y SE LOS EXPRESE LA VES PASADA, JUNTO CON LOS BONOS DE 

PRODUCTIVIDAD, QUE NO ME PARECIAN MUY COMODOS PARA ELLOS, YA QUE 

SIENTO QUE ES MUY COMPLICADO PARA CIERTAS AREAS QUE TIENEN TRABAJO 

TODAS LAS SEMANAS (POR LO QUE UNO VE AQUÍ) Y EL QUE ESTEN TODO EL 



TIEMPO CON QUINCENAS “¿SABES QUE? HOY HICE TANTO, HOY TRABAJE EN 

ESTO, ME FUI A TALES HORAS” Y QUE CADA DIRECCIÓN ESTE DANDO UN 

INFORME CADA QUINCENA PAR QUE SE LE DE SU BONO, PARA MI SE ME HACE 

MUY PESADO ESO Y NO LO VEO VIABLE COMO A QUE SE DEJE UN SUELDO FIJO. 

Y EN BASE A LAS OTRAS MODIFICACIONES SOBRE EL ARQ. PEDRO, QUE 

TAMBIÉN UNA VES SABIANDO LA CANTIDAD DE TRABAJO, LA RESPONSABILIDAD, 

QUE MUCHAS VECES EL LOS FINES DE SEMANA (SABADOS Y DOMINGOS) VIENE 

Y TRABAJA, NUNCA HA PUESTO UN PERO, ESTÁ TODO EL TIEMPO DISPONIBLE Y 

CREO QUE DESDE QUE COMENZO LA ADMINISTRACIÓN NUNCA HA DEJADO DE 

HABER OBRAS. ENTONCES, CASI CASI DESDE QUE EL ENTRO A TRABAJAR SU 

HORARIO ES DE LUNES A DOMINGO Y HASTA QUE SE TERMINE. Y ES ALGO QUE 

NOSOTROS NOS DAMOS CUENTA, POR QUE LOS SABADOS COMUNITARIOS EN 

LOS QUE VENIMOS EL ESTÁ PRESENTE, EL SIEMPRE ESTÁ EN LA OFICINA 

TRABAJANDO Y NO TENDRÍA QUE HACERLO, PERO ES ALGO QUE PONGO A 

CONSIDERACIÓN Y DIGO QUE SE MERECE ESE SUELDO, POR QUE APARTE DE 

QUE ES UN PROFECIONISTA, SABE LO QUE HACE, HA RENDIDO, HA SACADO LA 

CASTA POR EL EQUIPO Y ME PARECE CORRECTO. DE AHÍ EN MÁS, NO SE SI 

¿USTEDES TENGAN OBSERVACIONES? YO NO SABIA QUE NO ESTABAN POR 

EJEMPLO, LOS DE LOS DIRECTORES YA MODIFICADOS OSEA, CON EL EXTRA 

QUE SE LES DIO. AHÍ DIJERON, “NO, ES QUE SI SE LES PUEDE REGRESAR A LOS 

4”, OSEA, EMPAREJARLO A TODOS. A MI, EN LO PARTICULAR NO SE ME HACE 

JUSTO, NO SE ME HACE JUSTO POR LA CANTIDAD DE TRABAJO QUE TIENEN, 

QUE ES BASTANTE. Y EVENTOS TENEMOS TODOS LOS AÑOS. ME PODRÍA IR 

AREA POR AREA Y DECIRLES LA CANTIDAD DE CHAMBA QUE TIENEN, LOS 

HORARIOS QUE TIENEN, QUE NO SOLAMENTE SON DE 8:30 A 3:00 DE LA TARDE, 

LITERAL SE EXTIENDEN MUCHO Y EL GRADO DE RESPONSABILIDAD QUE 

TIENEN. ENTONCES, POR ESAS MODIFICACIONES A MI NO ME PRECE CORRECTO 

ESAS MODIFICACIONES NUEVAS QUE SE HICIERON. PERO, ES MI PUNTO DE 

VISTA. NO SE SI ¿USTEDES TIENEN OTRA?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “YO. 

COMENTAS QUE YA SE LES HABIA SUBIDO EL SUELDO EN EL TRANSCURSO DEL 

AÑO. NOMAS MI PREGUNTA ES ¿SI SE LE DIO CUENTAS A CABILDO DE QUE SE 

IBAN A SUBIR SUELDO? O ALGO POR EL ESTILO. ESA ES UNA PREGUNTA. LA 

OTRA. TESORERO, NO SE ¿SI ME PUEDAS DECIR, CUÁNTO SE LE AUMENTO A LA 

DIRECCIÓN DE COMUSIDA? POR EJEMPLO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “IGUAL.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; 

“¿IGUAL? PARA MI, ES UNA DE LAS PERSONAS QUE MÁS TRABAJA TAMBIÉN 

AQUÍ. Y PUEDE DECIR, PUES ES UNA DE LAS DIRECCIÓN QUE A LO MEJOR NO 

TIENE RELEVANCIA, PERO YO ASI LO VEO. PERO PARA MI, ES UNO DE LOS MÁS 

MOVIDOS Y SE LE ESTA SUBIENDO PRACTICAMENTE LO QUE A TODOS ¿SI? 

ENTONCES, LO QUE TU DICES, HAY UNOS QUE TIENEN MÁS RESPONSABILIDAD, 



MÁS CARGA LABORAL, MÁS SIN EMBARGO LO QUE COMENTO LA COMPAÑERA 

ASURIM LA OTRA VES Y EL COMPAÑERO RUBÉN. CREO QUE TODOS SABEMOS A 

LO QUE NOS METEMOS. LO QUE COMENTABA EL LIC. RUBÉN, NOSOTROS 

TENEMOS POCAS COMISIONES, PERO ESE NO ES NUESTRO ASUNTO, POR QUE 

PUES SON LAS QUE SE NOS ASIGNARON. DE IGUAL MANERA EN EL CASO DE LAS 

DIRECCIONES, SE ESTÁ CONTRATANDO A UNA PERSONA QUE SI LO PONEN POR 

EJEMPLO: EN UN PUESTO DE MAYOR GERARQUIA (O NO SE COMO LLAMARLO) 

PUES ES POR QUE TRAE CAUSA DE CONOCIMIENTO Y PUES VA A HACER SU 

TRABAJO ¿NO? ENTONCES, YO EN ESE ASPECTO NO CONCUERDO EN LA IDEA 

QUE PLASMAS, NOÉ, POR QUE COMO LO DIJERON LA OTRA VES, TODOS SON 

DIRECTORES, MISMO NOMBRAMIENTO, LA CARGA PUES SI ES DIFERENTE. PERO 

PUES HAY QUIEN AUNQUE SEA UNA DIRECCIÓN EN LA CUAL A VECES NO TENGA 

TANTO IMPACTO (POR ASI DECIRLO) PUES ESTÁN TRABAJANDO Y ESTÁN 

HACIENDO SUS FUNCIONES. ¿POR QUÉ DIGO COMUSIDA? POR QUE 

EFECTIVAMENTE, BONI HACE UN EXELENTE TRABAJO, A MI SE ME HACE UNA 

PERSONA QUE TRABAJA MUY BIEN, NO DIGO QUE LOS OTROS NO, PERO LO 

UNICO QUE PUSIMOS EN TELA DE JUICIO LA OTRA VES, FUE EL ¿POR QUÉ UN 

PORCENTAJE TAN DISPAREJO ENTRE UNOS Y OTROS? OSEA ¿POR QUÉ UNO UN 

99% Y LOS OTROS EL 5%? ESO ES LO QUE YO CREO QUE SE PUSO EN TELA DE 

JUICIO ¿NO? SABEMOS QUE LOS SUELDOS NO VAN A SER IGUALES, ES LO QUE 

COMENTABAMOS LA OTRA VES QUE LA COMPAÑERA JEISICA DIJO “NO 

PODEMOS IGUALAR EL SUELDO DEL DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA A 

ALGUNA OTRA DIRECCIÓN”, ¡CLARO! SABEMOS DE ANTEMANO COMO VIENEN 

LOS SUELDOS, LO QUE DIJIMOS FUE “NO ES QUE SE LES BAJE EL SUELDO, ES 

QUE SIEMPLE Y SENSILLAMENTE SE RESPETEN LOS PORCENTAJES, IGUAL QUE 

A TODOS”. ASÍ SEA PRESIDENTE, ASÍ SEA SINDICO, REGIDORES, O QUIEN SEA. 

MAS SIN EMBARGO, SALVO MI OPINIÓN O SALVO LA OPINIÓN DE USTEDES 

PUES… DIGO, PARA ESO ES ETÁ MESA, PARA DEBATIRLO, PELOTEARLO Y VER 

¿QUÉ ES LO MÁS APTO? PARA EL PERSONAL Y PARA EL MUNICIPIO. 

OBVIAMENTE.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “¿ALGUIEN TIENE 

UN PUNTO? 

A MI EN LO PARTICULAR, YO PEDIRIA AL PRESIDENTE QUE SE SOMETIERAN A 

VOTACIÓN LAS DOS PROPUESTAS. YO EN LO PARTICULAR, ME VOY CON LA 

PRIMERA PROPUESTA QUE NOS PRESENTARON EL TESORERO Y EL CONTADOR 

Y ME GUSTARIA QUE SE SOMETIERAN A VOTACIÓN Y QUE AQUÍ MISMO SE 

APRUEBE.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “A VER. 

¿HAY DOS PROPUESTAS? O ¿YA NADA MAS ES ESTA? ¿SI ES ESTA? PUES YO 

ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO. ES MI PREGUNTA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “LES 

ESNTREGAMOS UNA PROPUESTA Y ESTÁ ES LA MODIFICACIÓN.” 



HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “EN LA 

PRIMERA TODOS QUEDAMOS CLAROS QUE NO ESTABA BIEN Y POR ESO SE 

LLEVO A CABO LA EXTRAORDINARIA ¿NO?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “PERO TAMPOCO 

SE METIO A VOTACIÓN Y POR EJEMPLO…” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “POR ESO. 

YO ESTOY DICIENDO ¿SE SOMETE A VOTCIÓN ESTA O LA OTRA? O ¿ES DE TIN, 

MARIN, DE DO PIN GUE?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “LA QUE 

DECIDAN USTEDES.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “POR ESO. 

NO, YO ESTOY PREGUNTANDO. A MI ME DIERON ESTÁ.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. EDUARDO; “¿SI DECIDEN TOMAR EN VOTACIÓN 

ESTÁ PROPUESTA? PUES ESTÁ. Y ¿SI DECIDEN TOMAR A VOTACIÓN LA OTRA? 

LA OTRA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; 

“ENTONCES, ¿VA A HABER DOS VOTACIONES?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDORA C. JESICA MARGARITA CORTEZ 

HERMOSILLO; “NO. ES UNA VOTACIÓN, POR LA QUE ELIJAMOS.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, C. LILIANA BERENICE ACOSTA TAPIA; “PUES MAS 

BIEN SE IBA A ANULAR LA OTRA ¿NO?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDORA LIC. HEIDI ASURIM AVIÑA RAMÍREZ; “YO 

CREO QUE AQUÍ ALGO MUY IMPORTANTE, CON REFERENCIA A LO QUE DICE 

NOÉ. DE ACUERDO A LO QUE DA CADA QUIEN, ES MUY DIFERENTE UN AREA DE 

OTRA Y LO SABMOS PERFECTAMENTE. AHORITA PENSANDO, PENSABA EN EL 

AREA DE CATASTRO, QUE TAMBIÉN ES UN DIRETOR Y SU CARGA LABORAL 

PRACTICAMENTE ES A PRINCIPIOS DEL AÑO. ENTONCES, ES ESA PARTE DONDE 

YO CREO QUE TODOS LOS DIRECTORES EN ALGUN MOMENTO TODOS TIENEN 

UNA CARGA LABORAL. IGUAL EL AGUA POTABLE, HABLANDO DE LA DIRECTORA 

AL PRINCIPIO POR TODA LA RECAUDACIÓN, TODO LO QUE CONLLEVA ES 

CARGADO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “EN ENERO, 

FEBRERO Y MARZO, LO QUE ES AGUA POTABLE Y A CATASTRO SI SE LES DA UN 

BONO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDORA LIC. HEIDI ASURIM AVIÑA RAMÍREZ; 

“ENTONCES, A ESO ES A LO QUE VOY. SI YA SABES MÁS O MENOS ¿CUÁNDO ES 

EL TIEMPO EN QUE CADA AREA ESTÁ DANDO EL PLUS? ES DONDE SE VA… 



OSEA, NO NECESARIAMENTE TIENEN QUE HACER UN INFORME, NO HAY 

NECESIDAD DE QUE HAGAN UN INFORME. SABESMOS TODOS PERFECTAMENTE 

¿CUÁL ES LA AREA?, ¿CUÁNDO? Y ¿EN QUE MOMENTO? Y MÁS ELLOS EN EL 

AREA DE TESORERIA ¿CUÁNDO MÁS ESTÁ LA CARGA PARA ESA AREA? ¿POR 

QUÉ? POR EJEMPLO: CULTURA. CUANDO MÁS LES PIDEN A ELLOS RECURSOS 

POR QUE VAN A HACER UNA ACTIVIDAD, POR CONSIGUIENTE ELLOS SABEN QUE 

TRAEN UNA FUERTE CARGA LABORAL, ENTONCES AHÍ ES CUANDO DICEN “AHÍ 

TE VA TU EXTRA, O TU PLUS”. ENTONCES, YO NO CREO QUE SEA NECESARIO 

HACER UN INFORME CADA QUINCENA, PARA QUE DIGAN “YO HICE MÁS, YO HICE 

MENOS”, NO, YO CREO QUE ESO YA ESTÁ DE MÁS, POR QUE YA LO SABEMOS. 

PERO SI ES ALGO MOTIVACIONAL PARA CADA AREA. ¿POR QUÉ? POR QUE ESAS 

AREAS, HABLANDO DE CATASTRO Y AGUA POTABLE, EN ESOS 3 MESES ES 

DONDE ENTRA LA MAYOR RECAUDCIÓN Y ES DE DODNE SE PAGAN MUCHISIMAS 

COSAS. ENTONCES, ELLOS ESTÁN DANDO SU PLUS EN ESOS 3 MESES Y AHÍ VA 

SU BONIFICACIÓN O ALGO DE APOYO. ENTONCES, ELLOS PERFECTAMENTE 

SABEN ¿CUÁNDO CADA UNA DE LAS AREAS? ES CUÁNDO MÁS ESTÁN DANDO UN 

PLUS. YO CREO QUE TAMBIÉN ESO ES COMO TOMARLO A CONSIDERACIÓN.  

CONTESTANDO UN POQUITO Y PENSANDO EN LO QUE TU DECIAS, DE QUE ERA 

UN POCO PESADO EL QUE SE ESTUBIERA DANDO UN INFORME. YO CREO QUE 

NO ES NECESARIO QUE SE DE UN INFORME CADA QUINCENA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “ESTOY 

TOTALMENTE DE ACUERDO CON LO QUE DICES. HAY CIERTAS AREAS QUE 

EFECTIVAMENTE CADA CIERTA PARTE DEL AÑO TIENEN MÁS TRABAJO, PERO 

HAY OTRAS AREAS QUE TODO EL AÑO TIENEN MUCHO TRABAJO. VOLVIENDO 

POR EJEMPLO A CULTURA, TODO EL TIEMPO TENEMOS FESTIVIDADES, ¿Y SI 

NO? TODO EL TIEMPO TENEMOS TALLERES, TODO EL TIEMPO ESTAMOS 

PRESTANDO LOS SERVICIOS, Y POR EJEMPLO: A LO MUCHO EN TODOEL AÑO, 

SON DOS MESES LOS QUE SE PODRIA DECIR QUE TENEMOS UN POQUITO MÁS 

RELAJADO, QUE SERIA JULIO Y AGOSTO, PERO AL FINAL DE CUENTAS SE 

EMPIEZAN A PLANEAR LOS SIGUIENTES EVENTOS, QUE SON FIESTAS PATRIAS, 

PERO SE VAN HACIENDO LAS REUNIONES. HABLANDO DEL TEMA DE ECOLOGIA, 

TODO EL AÑO TIENE MUCHO TRABAJO, POR TEMAS DE BASURA, VE TEMAS 

LEGALES, TODO EL TIEMPO LA GENTE ESTÁ SOLICITANDO DE ARRIBOS, VISITAS 

CON CIUDADANOS, DERRIBOS DE ÁRBOLES, CONTAMINACIÓN. ES MUCHISIMO EL 

TRABAJO QUE TIENEN. TRANSPARENCIA, TODO EL AÑO ESTÁ LLENO DE 

SOLICITUDES, ES MUCHO. ESAS SON LAS AREAS A LAS QUE SE LES AUMENTO. 

OBVIAMENTE SOMOS CONCIENTES Y NOSOTROS NO TOMAMOS LA DESICIÓN, 

SIEMPRE SE PLATICA CON SAÚL Y SE PLATICA CON EL TESORERO ¿SI ES 

POSIBLE? SI NO ES POSIBLE OBVIAMENTE NO NOS METEMOS EN ROLLOS Y SI 

TESORERIA NO TIENE DINERO, PUES AUNQUE UNO QUISIERA APOYARLOS CON 

MÁS, NO SE PUEDE. ESTAMOS TODO EL TIEMPO CON ELLOS Y SABEMOS LA 

CARGA LABORAL QUE TIENEN TODAS LAS AREAS. YO SE EL PADRE BONI, ES 

ALGUIEN QUE SIEMPRE FELICITAMOS EN TODAS LAS AREAS, POR QUE 



SABEMOS COMO TRABAJA EL, EL PODRIA SER UN DIRECTOR QUE PODRIA 

ESTAR EN SU OFICINA SIN HACER NADA, PERO EL TIENE INICIATIVA Y AHORITA 

QUE SIENTE QUE LAS ESCUELA YA NO ESTÁN ABIERTAS Y NO PUEDE IR A 

HACER PRUEBAS DE VIH, EL SACO UNA MESITA AQUÍ EN LA PLAZA Y EL ESTÁ 

HACIENDO PRUEBAS AHÍ. TIENE INICIATIVA. YO SE PERFECTAMENTE QUE HAY 

AREAS QUE EN VERDAD BUSCAN EL TRABAJO, VAN, GESTIONAN Y VEN LA 

MANERA DE ¿COMÓ TRABAJAR MÁS? POR ESO LES DIGO, LAS DIRECCIONES 

QUE SE MENCIONARON LA SESIÓN PASADA SON PERSONAS QUE SE 

ACERCARON POR LA CARGA LABORAL Y POR QUE ELLOS SINTIERON QUE NO 

ERA JUSTO SU SUELDO Y QUE FUERON A LOS QUE SE MODIFICARON A TODOS 

IGUALES, EN SU MOMENTO. POR ESO LES DIGO HAY CIERTAS AREAS QUE TODO 

EL TIEMPO TIENEN MUCHO TRABAJO.  YO ENTIENDO PERFECTAMENTE ESO Y 

ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO DE QUE HAY AREAS QUE SOLAMENTE SON 

POR TEMPORADAS Y YO ENCANTADO DE QUE SE LES DEN LOS BONOS DE 

PRODUCTIVIDAD, EN ESO ESTOY DE ACUERDO CON EL LIC, REYNOSO, ES UNA 

BUENA INICIATIVA Y LA VERDAD LOS MOTIVA MUCHISIMO QUE SE LES 

ENTREGUE UN BONO, PERO YO NO CAMBIARIA LA PROPUESTA DEL TESORERO. 

SIN EMBARGO, SI APOYO LA PROPUESTA DE LOS BONOS DE PRODUCTIVIDAD.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDORA LIC. HEIDI ASURIM AVIÑA RAMÍREZ; 

“PREGUNTA A SEVERO AHORITA ALGO QUE MENCIONABAS. ENTONCES ¿A 

ELLOS YA SE LES VENIA DANDO OTRA CANTIDAD?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “SE LS DIO 

ENTRANDO EL AÑO. ¿LA CANTIDAD ESTÁ?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDORA LIC. HEIDI ASURIM AVIÑA RAMÍREZ; “SI. 

DE ACUERDO AL PRESUPUESTO. ENTONCES ¿NO ERA OTRA CANTIDAD 

DIFERENTE? GRACIAS.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “TODO LO 

QUE DICE EL REGIDOR ME PARECE CORRECTO, Y YO SOY EL PRIMERO Y EL MÁS 

CONSCIENTE EN SABER QUE HAY DIRECCIONES (NO NADA MÁS AQUÍ, EN TODAS 

PARTES) Y TRABAJADORES QUE DAN MÁS. SI TU VAS A UN CAMPO EN DONDE 

ESTÁN JIMANDO, SIEMPRE VA HABER UNO QUE DA MÁS, ESO ES UNA REALIDAD. 

YO LO QUE SI QUIERO ES QUE EL PRESUPUESTO ESTE LO MÁS APEGADO A LO 

LEGAL, POR QUE NOS LO VAN A REVISAR ¿CUÁNTO TENEMOS AUTORIZADO A 

SUBIR?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “5%.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “Y ¿ES 

JUSTO QUE A UNOS 5%, UNOS EL 35%? ESO ES LO QUE A MI ME BRINCA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. EDUARDO; “A NOSOTROS NOS AUTORIZARON UN 

MONTO PARA REPARTIRLO COMO MÁS CONVENGA.” 



HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “ESO ES 

UNO. Y LO OTRO (QUE LO DIGO POR QUE LO ESCUCHO EN LOS PASILLOS) QUE 

LA GENTE DICE “¿COMÓ ES POSIBLE QUE A UNA PERSONA LE DEN TAL DINERO?” 

Y HAN SALIDO DIRECTORES “OYE, NO SE VALE. YO TMBIÉN LE HECHO GANAS Y 

TODO. ¿POR QUÉ A ELLOS LES ESTÁN SUBIENDO UN DINERAL Y A NOSOTROS 

POQUITO?”. ¿YO QUE LES VOY A DECIR? “ES QUE TU NO TRABAJAS Y EL OTRO SI 

TRABAJA”. NO. YO SI QUIERO QUE SEAMOS CONSCIENTES. AFORTUNADAMENTE 

AHORITA NOSOTROS ESTAMOS AQUÍ Y PODEMOS VER Y EXPRESAR LO QUE 

ELLOS DICEN, PERO CREANME QUE YO EN LO UNICO QUE PIENSO, ES EN QUE 

REALMENTE LA GENTE SE SIENTA SATISFECHA DE QUE ESTÁ RECIBIENDO UNA 

BUENA REMUNERACIÓN ECONOMICA POR SU TRABAJO. YO NO QUIERO QUE EL 

DÍA DE MAÑANA ME SEÑALEN Y ME DIGAN “OYE ESTE ESTUVO AHÍ EN EL 

AYUNTAMIENTO Y NO FUE CAPAZ DE DEFENFERNOS”. YO TAMBIÉN FUI MUY 

CLARO Y MUY CONSCIENTE, YO NO QUIERO QUE SE LES REBAJE YA SU SUELDO 

ADQUIRIO, NADA MAS QUE SE LES SUBA EL 5%. Y AUN ASÍ VAN A ESTAR 

PERCIBIENDO MÁS QUE LOS DEMAS, YO YA LO VI AQUÍ EN EL QUE ME 

MANDARON. SI ES ATRACTIVO SU SUELDO, YO POR ESO LO MANIFIESTO. 

AHORA LA OTRA. SI USTEDES LO SOMETEN A VOTACIÓN, ESTO SE VA A 

EMPANTANAR. CASI CASI ESTOY SEGURO DE QUE SI PESENTAN EL PRIMERO 

VAN A VOTAR UNOS EN ESE Y OTROS EN EL SEGUNDO Y NINGUNO DE LOS DOS 

SE VA A APROBAR ¿QUÉ VA A PASAR SI NO SE APRUEBA?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. EDUARDO; “SI LLEGA EL 32 DE DICIEMBRE Y NO 

SE APRUEBA, EL PROXIMO AÑO LO INICIAMOS CON EL PRESUPUESTO 

ANTERIOR.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “HAY QUE 

HACER ESTE, QUE ES EL QUE TENIAMOS. ¿Y SI NO? VAN A VER, NO SE VA A 

ALCANZAR LA MAYORIA Y NOS VAMO A QUEDAR CON EL DEL AÑO PASADO. 

¿QUÉ NECESIDAD HAY? PERO USTEDES DECIDAN.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “YO, 

NADA MAS UN PUNTO. AHORITA TOCASTE EL PUNTO NOÉ DEL ASEO PÚBLICO, 

POR EJEMPLO, Y DE QUE HAY AREAS QUE SE…” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “¿A ESEQUIEL?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “… 

CONFORME A LA OFICIALIA MAYOR QUE ESTÁ COMO A CARGO DE ESA AREA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “YO NO 

MENCIONE EL ASEO PÚBLICO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; 

“BUENO, A LO MEJOR ME PARECIO ESCUCHAR. PERO ESTABAMOS HABLANDO 

DE GENTE QUE TODO EL AÑO A LO MEJOR TRAE MUCHA CARGA LABORAL. 



IGUAL, MI PREGUNTA PARA EL AREA DE TESORERIA ¿CUÁNTO SE LE SUBIO AL 

PERSONAL DE ASEO PÚBLICO?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. SEVERO ZEPEDA MELENDRES; “IGUAL.”  

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “TODO 

EL AÑO TRABAJAN Y TODO EL AÑO ES MUCHO TRABAJO Y DEHECHO HAY UN 

TEMPORAL, QUE ES EL CARNAVAL O FIESTAS Y DAN UN POCO MÁS DE LO QUE 

DAAN EL DÍA A DÍA. ENTONCES, VUELVO A LO MISMO, CREO QUE CADA 

DIRECCIÓN SABE O EN SU MOMENTO SE TOMARON DECICIONES DE PONER A 

CADA PERSONA EN UN NOMBRAMIENTO, POR QUE SABIAN QUE ERAN CAPACES 

DE HACER ESO. COMO DIJO RUBÉN “AUN ASI, SUS SUELDOS SON MAYORES”. ME 

PREGUNTO, ENTONCES ¿ES JUSTO QUE A TODOS SEAN EL 5% Y NOMAS A UNOS 

CUANTOS SEA EL 20%, 30%, EL 40% O HASTA EL 99%? ESO ES A LO QUE ME 

REFIERO. ENTONCES A PERSONAL DE PROTECCIÓN CIVIL, A PERSONAL DE 

ASEO PÚBLICO, QUE TRABAJAN TODO EL AÑO, LAS 24 HORAS (EN EL CASO DE 

PROTECCIÓN CIVIL), ENTONCES PARA ELLOS NO ES FACTIBLE QUE SEA MÁS 

DEL 5%. ESA ES MI PREGUNTA, O MI DUDA.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “ES QUE 

VOLVEMOS A LO MISMO, TENDRIAN QUE ESTAR AQUÍ PARA QUE VIERAN LOS 

HORARIOS DE ASEO PÚBLICO, POR EJEMPLO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “LO 

SABEMOS. PERO ¿QUIÉN SE VA A AVENTAR ESE TRABAJO? Y A VECES SON A 

DESHORAS, TAMBIEN. CUANDO SON CARNAVALES, EN FIESTAS, EN OCACIONES 

ESPECIALES. YO CREO QUE NO ESTAMOS CALLENDO EN UN ACUERDO, CON EL 

SIMPLE HECHO DE QUE NO ESTAMOS MIDIENDO A TODOS CON LA MISMA VARA. 

SIMPLE Y SENSILLAMENTE HAY UNOS QUE SE ESTAN PROTEGIENDO Y HAY 

OTROS QUE SE ESTÁN DESPROTEGIENDO. ASÍ LO VEO YO. ES MI PUNTO 

PARTICULAR DE VISTA Y DE MI PARTE ES LO QUE PUEDO DEBATIR. ¿SI LO 

QUIEREN SOMETER A VOTACIÓN? ADELANTE. COMO GUSTEN.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, PRESIDENTE ING. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO; 

“¿ESTA DE ACUERDO USTED DE INICIAR CON EL SEGUNDO?” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR ARQ. NOÉ RÍOS FLORES; “SI. ES QUE A 

FINAL DE CUENTAS, ES VERDAD.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. RUBÉN REYNOSO FLORES; “Y YA SE 

APRUEBA Y SE AUMENTA EL PRESUPUESTO.” 

HACIENDO USO DE LA VOZ, REGIDOR LIC. NERY SAÚL GARCÍA ESQUEDA; “NADA 

MÁS UNA SUGERENCIA, TESORERO. ENTONCES TODOS VAMOS CON EL 5%. 

TODOS, PRESIDENTE, SINDICO Y TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ, CONFORME 

AYUNTAMIENTO.” 



HACIENDO USO DE LA VOZ, LIC. ERIKA IBARRA; “ENTONCES, PROCEDEMOS CON 

LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024 

MODIFICADO CON EL 5% ¿QUIÉN ESTE A FAVOR? FAVOR DE LEVANTAR SU 

MANO.” 
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5. CLAUSURA: NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR DENTRO DEL 

ORDEN DEL DÍA, LA SECRETARIA GENERAL LIC. ERIKA IBARRA, POR 
ORDEN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE AMATITÁN, JALISCO. SIENDO LAS 
12 HORAS CON 27 MINUTOS DEL DÍA 22 DE DICIEMBRE DE 2023 DOS MIL 
VEINTITRES SE DECLARA CLAUSURADA LA SEPTIMA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA. MUCHAS GRACIAS.                                                              
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LA SUSCRITA SECRETARIA GENERAL DEL AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE 
AMATITÁN, JALISCO, CERTIFICA Y HACE CONSTAR QUE LA PRESENTE ACTA FUE 

INSCRITA EN EL LIBRO DE ACTAS DE AYUNTAMIENTO, ASÍ COMO QUE LAS 
FIRMAS QUE APARECEN EN ESTE FUERON PUESTAS EN MI PRESENCIA. 

_______________________________________________________ 
 

LIC. ERIKA IBARRA 
SECRETARIA GENERAL DE AYUNTAMIENTO 
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